

DER FASCHING IST DA

Ob Hexe, Katze, Clown oder Vampir, alle wurden eingeladen um den Fasching, im Rahmen der Jungschar, zu feiern. Die Aufgabe für die Kinder lautete einen Schatz, der seit Jahrzehnten verborgen war, zu finden. Dafür wurden die Kinder in vier Gruppen eingeteilt, in denen sie verschiedenste Aufgaben zu bewältigen hatten. Mehlschneiden, Topfschlagen, Luftballonlauf oder Maskenbasteln, all diese Spiele meisterten die Kinder bravourös. Aber eine Sache fehlte noch - der Schatz, und was passt besser zum Fasching,

Faschingskrapfen?
Stärkung spielten
Völkerball, und so
Stunden auch schon



Nach dieser kleinen
die Kinder noch
neigten sich diese zwei
wieder dem Ende zu.



Antonia Maria Punzet

